
 

山尾幹事 

85名中64名75.29% 

前々回修正出席率 80.00% 

第317回例会 9月8日(火)AM7:30～8:30 オークラホテル4F平安の間 

■司会:市川明広 ■点鐘:小粥勝好 ■ロータリーソング:夢のみずうみ 

◆入会予定者；犬丸 英雄、田中 茜、藤田 義夫、渡辺 恭成 

①9/12（土）AM7：00～8：00 馬込川の西側隣接地にて

清掃奉仕を実施。9/2(水）広報部会中心に中日新聞、静

岡新聞に訪問し清掃奉仕の PR をしました。 
②9/29（火）第３回理事会が開催、議案提出の方は 15 日

(火）までにご提出をお願いします。 
③本日例会終了後、第１回オリエンテーション開催 
④配布物：ロータリーの友、ガバナー月信 

例会変更のお知らせ 

9/15（火）例会変更による休会 

9/22（火）法定休日による休会 

お間違えない様ご確認下さい。 

スマイル報告 

福地三則；9/2庭木を剪定するソフト

「玉崎先生の剪定教室」を7,560円で

販売しました。玉崎先生は花博の

「モネの庭」を設計されたり、NHKの

園芸教室で長年トップの人気講師で

す。どなたでも、このソフトを使えば

庭木や生垣の剪定が分かる様にな

る面白いソフトです。 

委員会報告 

森俊彦副会長；１０月１６日(金)は、

一泊例会です。設立記念例会、入

会式、懇親会と盛り沢山の例会で

す。開催場所は６月にオープンした

ホテル ウエルシ－ズン浜名湖で

す。多くの皆様のご参加をお願い致

します。申込締切は９月１５日です。 

朝から元気な皆様です 

本日のコメンテーターの 

       有川京司郎さん

剣道に「間合い」という言葉があります。剣道では、１足１

刀の間合いの事を言います。仕事においても話をする人に

対して適当な間合いで話をする。近くても遠くてもいけな

い。野球で言うと、今回２，０００本安打を打ったイチロー選

手は、早すぎず遅すぎずバッターボックスの中で自分とピッ

チャーの間合いが合わない場合には打席を外します。うま

い間合いを持って仕事をしてほしいと思います。 



 

今日は、創立以来、歴代会報委員会が写した写真で、特に週報や事業報告書等、公式な場では紹介できない秘蔵写真を含め

てご覧いただこうと思っておりますが、その前に、このあしかけ 8 年間を振り返り、ふだん私自身が思うところを少し話し

てみたいと思います。先ず、このクラブの初代・秋山会長が、どんな想いで設立されたのかという事を、ここ一、二年に入

会された若いメンバーにも知ってもらいたいという事と、それ以前からのメンバーの皆さんにも設立時のパワーRC のパワ

ーたる所以を思い出して頂きたいと思っています。先日、ビュー広場に秋山さんが小粥会長の『熱き想い』という八月のテ

ーマに沿って、パワー浜松の設立当時の想いを投稿されておりました。その中でも触れておられますが、既存のロータリー

とは一味違うクラブを作りたいという想いが強く、設立来のメンバーやその後一、二年に入会された方々は、少なからずも

近隣の先輩クラブから辛らつな批判や、冷ややかな視線を浴びた経験をお持ちだと思います。そんな中で、秋山さんの変革

の『熱い想い』と既存のロータリーの伝統を上手く融合させ、パワーのカラーを作ってくれたのが、塩田さん、森島さん、

木宮さん、金山さん、鈴木和行さんといった設立間もない頃、当時の副会長の方々だと思います。世界的にロータリアンが

減少し続けている傾向の中で、このクラブが旧来のロータリーの殻を破って新しい試みに挑戦し、なおかつ会員を増やし続

けてきたことが、先輩クラブ、先輩ロータリアン諸氏の様々なこのクラブに対する批判を跳ね返して来たという事実があり

ます。したがって、我がクラブは RC として、いつも新しい事に挑戦しなければならないということと、そのことにより RC

らしからぬという批判を跳ね返すためには、会員の拡大をして、古い考えの方々に有無を言わせないほどの『ビッグクラブ』

でなくてはならないという宿命を背負っていると思います。従来の RC で良いのであれば、浜松に他に七つもクラブがある

のですから。どうかもう一度、事業計画書の 9 ページに載っているこのクラブの『設立趣意書』をじっくりお読みいただき

たいと思っています。 

パワー浜松ロータリークラブの歴史と仲間たち 

チャーターナイトでのひとこま 

そっくりな？会場監督のお 2 人 

心臓蘇生 ＡＥＤ講習 

卓話者と例会担当者 

一泊例会の企画・女装された会員

最終例会にてマジックを披露


